

愛知県知事 大村秀章 × 2022年度広報大使 松平健さん

「高齢者交通安全啓発対談」動画公開のご案内

～愛知県の高齢者交通事故ゼロへ～



愛知県（愛知県防災安全局県民安全課 交通安全グループ）は、2022年9月30日（金）

に高齢者の交通安全について、愛知県

大村秀章知事と「2022年度愛知県高齢者交通安全広報大使」の松平健さんとの対談動画を公開いたしました。

愛知県では、交通事故死者数の約半数を占める高齢者の交通事故を防止するため、2020年、2021年に引き続き、俳優の松平健さんを「高齢者交通安全広報大使」に任命し、「オーレ！愛知県高齢者交通事故防止」をキャッチコピーとした啓発活動を展開しております。

この度、高齢者の交通安全について対談動画「高齢者交通安全啓発動画」を公開いたしましたので、お知らせします。

この動画は、愛知県が2022年度に高齢者の交通安全広報事業で制作した啓発動画です。

対談動画では、松平さんのご自身の交通安全にまつわる体験談を交えながら、高齢者の交通安全について愛知県知事と対談していただきました。

■URL：

※動画公開は2023年3月31日 午後5時までです。

啓発活動の内容

(1) 「オーレ！愛知県 高齢者交通事故防止」について

歩行者・自転車利用者及び高齢運転者に対して、以下の3点について呼び掛けを実施します。

- ・ヘルメット・反射材の着用
- ・安全運転をサポートするセーフティ・サポートカーS（サポートS※）の活用
- ・運転免許証の自主返納及びサポートカー限定免許の申請

(2) 松平健さんにお願いする啓発活動について

高齢者交通安全広報大使として、ラジオCM、コンビニエンスストア及びレストランのレジモニター広告・店内BGM、ポスター、リーフレットなど、様々な形で呼び掛けをしていただきます。

※サポートS：衝突被害軽減ブレーキに加え、ペダル踏み間違い急発進抑制装置等を搭載した、特に高齢運転者に推奨する自動車

「2022年度愛知県高齢者交通安全広報大使」

松平 健さんのプロフィール

俳優・歌手。1953年愛知県豊橋市出身。テレビ時代劇「暴れん坊将軍」シリーズでは、25年間（全832話）にわたって主演を務める。舞台公演においては、「用心棒」「王様と私」など、時代劇からミュージカルまで幅広い役を演じる。2004年には金のスパンコールの着物で歌って踊る「マツケンサンバ!!」で一大ブームを巻き起こし、老若男女を問わず幅広いファンから親しまれている。2015年から2017年にかけて、愛知県の観光PR動画「モノスゴ愛知でマツケン（待つ県）」に御出演いただいた。また、2020年、2021年に愛知県高齢者交通安全広報大使として御活動いただいた。公式YouTubeチャンネルも開設し、更に幅広く活動中。

Generated by ぶれりリプレスリリース

<https://www.prrele.com>